

ABSTRAK

Muhammad Muslih Ali Muddin (1610110274). Kajian Ilmu Thaharah Pada Kitab *Fathul Qorib* Karya Ibnu Qosim Al-Ghazy dan Relevansinya Dengan Bahan Ajar Fiqih Kelas VII Madrasah Tsanawiyah

Tujuan penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan ilmu thaharah pada kitab *Fathul Qorib* Karya Ibnu Qosim Al-Ghazy dan relevansi ilmu thaharah dalam bahan ajar Fiqih kelas VII Madrasah Tsanawiyah. Alasan peneliti memilih judul penelitian ini karena bab thaharah di dalam kitab *Fathul Qorib* merupakan pondasi yang menentukan sah atau tidaknya suatu ibadah, oleh karena itu peneliti ingin mengetahui apakah materi di dalam kitab ini sudah pas untuk anak usia MTs.

Penelitian ini merupakan penelitian kepustakaan (*library reseach*) atau "kualitatif literal" dan pengumpulan data yang tepat pada penelitian ini adalah teknik penelusuran kepustakaan dan teknik dokumentasi yang dilakukan melalui kajian atau telaah literatur dalam menganalisis data, setelah data terkumpul, teknik yang digunakan oleh peneliti untuk menganalisis data yang telah diperoleh tersebut adalah teknik "*content analysis*" atau yang lebih dikenal dengan istilah "analisis isi". Kitab *Fathul Qorib* ini adalah salah satu karya Ibnu Qosim Al-Ghazy, beliau adalah salahsatu imam besar yang terkemuka pada masanya dan beliau merupakan seorang ulama besar yang mempunyai banyak murid sehingga nama beliau sangatlah populer pada zamanya.

Hasil analisis data dijelaskan bahwa kitab *Fathul Qorib* ini menjadi tolak ukur dan terdapat relevansi dengan bahan ajar Fiqih kelas VII MTs. Pada bab thaharah di kitab *Fathul Qorib* ini di klasifikasikan menjadi 13 Pasal. Relevansi kitab *Fathul Qorib* Karya Ibnu Qosim Al-Ghazy dengan bahan ajar Fiqih kelas VII Madrasah Tsanawiyah ini terdapat pada bab thaharah (bersuci), pengertian najis dan hadats, macam-macam hadats dan tatacara bersucinya alat-alat bersuci dan macam-macam air, bersuci dari kotoran (*istinja'*). Pada bahan ajar Fiqih kelas VII Madrasah Tsanawiyah terdiri dari 6 bab dan salah satu dari bab tersebut yaitu membahas tentang materi thaharah mengenai hukum bersuci dan tatacara bersuci. Hasil riset penelitian ini adalah bahwa kitab *Fathul Qorib* karya Ibnu Qosim Al-Ghazy ini sudah relevan dalam menunjang materi pembelajaran Fiqih dalam Madrasah Tsanawwiyah.

Kata kunci: *Ilmu Thaharah, Bahan Ajar*